

1 an après le concours de la Lyre d'Or

Plus d'un an après le concours, nous sommes ravis d'avoir pu échanger avec Nathalie Matignon, Lyre d'Or 2022 pour revenir sur sa récompense et prendre des nouvelles de son quotidien professionnel chez Les Fromagers du Mont-Royal.

1. *Pourriez-vous vous (re)présenter ainsi que Les Fromagers du Mont-Royal ?*

Pour le moment le fait de se représenter n'est pas à l'ordre du jour ni pour moi même ou bien mon entreprise. Place aux autres!

2. *Quels ont été vos secrets de réussite au concours de la Lyre d'Or 2022 ?*

Le secret de ma réussite est dû à un long travail d'entraînement ainsi qu'à un travail d'équipe. Étant très solidaires au sein de mon entreprise, nous y avons travaillé tous ensemble.

3. *Plus d'1 an après le concours, que vous a apporté cette récompense ?*

Cela m'a tout d'abord apporté une fierté personnelle, ce concours a été pour moi le moyen de me prouver quelque chose à moi-même. Sur le plan professionnel, cela m'a apporté une reconnaissance sur mon travail auprès de mes clients.

4. *Serez-vous présent lors de l'édition 2024 du Salon du Fromage et des Produits Laitiers ?*

Oui je pense être présente au salon de 2024 mais pas pour concourir, pour voir et m'intéresser à ce que font les autres personnes, voir ce qu'il se fait.